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Vítor Manuel Silva Coelho nasceu na Figueira da Foz a 10 de Outubro de 
1950 num bairro carismático da cidade, bairro do Vale, local de fortes 
tradições no basquetebol para a época, dada a proximidade de três recintos 
desportivos onde se praticava com grande entusiasmo a modalidade: o 
“páteo” anexo à ex-sede do Ginásio na Rua dos Combatentes da Grande 
Guerra, o “campo” da Mata do Sporting Clube Figueirense nos terrenos da 
Santa Casa da Misericórdia e o salão da Naval na Rua da República. 

Iniciou o seu percurso escolar com 6 anos de idade no Externato Infante 
Santo, posteriormente frequentou o ensino secundário na Academia 
Figueirense e no Liceu Nacional da Figueira da Foz, tendo concluído o 7º ano 
em Coimbra no Liceu José Falcão. 

 
Entre 1971 e 1975, cumpriu o serviço militar obrigatório na Força Aérea 
Portuguesa como oficial miliciano na B.A. 5 em Monte Real. 

 
Após terminar o serviço militar, frequentou entre 1975 e 1978 o curso de 
Eletrotecnia e Máquinas do Instituto Superior de Engenharia de Coimbra, 
acabando por não concluir o curso quando já frequentava o 4º ano. 

Exerceu entre 1978 e 1981 funções administrativas na Firma A. J. Gonçalves 
de Morais, agência de navegação que operava no porto da Figueira da Foz. 

 
Em Março de 1981 muda de actividade profissional e passa a exercer 
funções na Caixa Geral de Depósitos, onde permaneceu até Dezembro de 
2010, data em que se aposentou. 
Na CGD, foi por diversas vezes eleito para fazer parte da Comissão de 
Trabalhadores, Delegado dos Serviços Sociais e Delegado do Sindicato das 
Empresas do Grupo Caixa - STEC. 



Como cidadão independente, foi eleito nas listas do Partido Socialista 
Presidente da Junta de Freguesia de S. Julião entre 2005 e 2009 e entre 2009 
e 2013 foi eleito Vereador não Executivo da Câmara Municipal da Figueira 
da Foz, pelo movimento de cidadãos “Figueira 100% “. 

 
É casado com Ana Margarida Campos de Figueiredo Coelho (Guida 

Figueiredo), também ela atleta de natação e basquetebol. Tem dois filhos, 

João Paulo Coelho e Pedro Miguel Coelho, ambos atletas internacionais de 

basquetebol pelo Ginásio. 

 
Com 10 anos iniciou a prática do basquetebol não federado pela mão do 
saudoso Alberto Machado, técnico do Sporting Clube Figueirense, 
colectividade que representou oficialmente em 1966/67, transferindo-se na 
época seguinte para o Ginásio Clube Figueirense, clube do seu coração e 
onde actuou como atleta durante 12 épocas. 

Em 1967 / 68 integrou a Selecção Nacional de Juniores que participou nos 
Jogos Internacionais da FISEC. 

 



Em 1968/69, representando o Ginásio Clube Figueirense vence o 
Campeonato Nacional da 2ª divisão e o clube sobe à primeira divisão 
nacional. 

 

Vitor Coelho, José Tomé, José Figueiredo ´Jacques´, Manuel Grilo Luciano 

Amaral, Caldeira, Sequeira, Álvaro Mota (baixo) 1973/74 

 

Na época de 1970/71, foi para Coimbra concluir o antigo 7ºano do Liceu, 
tendo jogado na Associação Académica de Coimbra, clube onde se sagrou 
Vice-Campeão Nacional e vencedor da Taça de Portugal. 

 
Em 1973 fez parte da Selecção Nacional Universitária que representou 
Portugal nos Jogos Mundiais Universitários “Universíadas” que se 
disputaram em Moscovo. 

Foi várias vezes campeão distrital em diversas categorias e fez, também, 
parte de várias selecções distritais. 

 
Na época 1976/77, já na parte final da sua carreira e com uma participação 
reduzida, sagra-se Campeão Nacional da 1ª. Divisão e vencedor da Taça de 
Portugal, naquela que é muito justamente considerada a época de ouro do 
basquetebol do Ginásio Clube Figueirense. 

 
Atendendo às exigências e às responsabilidades decorrentes do êxito da 
época anterior, e a convite do técnico e seu amigo pessoal Armando Dias 
(ex–Ginásio), em 1979 termina a sua carreira como atleta na Associação 
Naval 1º de Maio. 

 
Participou em diversas acções de formação da ANTB (Associação Nacional 
de Treinadores de Basquetebol), treinando durante várias épocas equipas 
dos escalões de formação do GCF. 



Para além do basquetebol, participou ainda em competições oficiais de 
voleibol, ténis de mesa e pesca desportiva, sempre pelo GCF. 

 
Entre 1974 e 1993 fez parte de diversas Direcções, desempenhando os 
cargos de Vogal e de Vice-Presidente da Direcção. 

Em 1994, num período conturbado da colectividade, preside à Comissão 
Administrativa contribuindo decisivamente para a não extinção do 
basquetebol Sénior. 

 
Em 1995 o Ginásio Clube Figueirense atribui-lhe o título honorífico de Sócio 
de Mérito pelos relevantes serviços prestados ao Clube. 

 
Em 1996 é eleito Presidente da Direcção, cargo que desempenhou até 2001 
(3 mandatos). 

Em Março de 1997 na qualidade de Presidente da Direcção, assinou com o 
Dr. Joaquim Manuel Barros de Sousa, Presidente da Direcção da Assembleia 
Figueirense, o protocolo considerando estas duas entidades CLUBES 
ASSOCIADOS. 

 
Em 1998, é galardoado pela Federação Portuguesa de Basquetebol, na 4ª 
Gala do Basquetebol, com o prémio Dirigente do Ano. 

 

1997 – Assinatura de protocolo com o Casino Figueira 



Em Novembro de 2000 como Presidente da Direcção, assinou com o Dr. 
Pedro Santana Lopes, Presidente da Câmara Municipal da Figueira da Foz, 
um Acordo de Intenções com vista à cedência de uma parcela de terreno a 
sul do pavilhão Galamba Marques, para aí ser edificada a futura piscina do 
Clube. 

 

 

Em 2001, fez parte de um grupo de sócios fundadores da Tertúlia “Bento 
Pessoa”. 



Em 2002/2003 e 2004/2005, foi Vice-presidente da Assembleia Geral, 
assumindo no último mandato a presidência por falecimento do Presidente 
Jorge Galamba Marques. 

 
Entre 2005 e 2013 desempenhou o cargo de Presidente da Mesa da 
Assembleia Geral da Associação de Basquetebol de Coimbra. 

Em Novembro de 2014, é um dos homenageados na Gala do 
Reconhecimento da Associação de Basquetebol de Coimbra, como 
reconhecimento da sua dedicação à modalidade. 

 
Do seu currículo no Ginásio Clube Figueirense fazem ainda parte diversos 
cargos, nomeadamente membro das Comissões da Construção do Pavilhão 
Galamba Marques, das Comemorações do Centenário, da Comissão da nova 
piscina, do grupo de trabalho constituído para elaboração do “Plano de 
Orientação Estratégica” para o período de 2022/2026, bem como das 
comemorações do 125º aniversário do Clube. 

Actualmente é Vice-presidente da Assembleia Geral da Assembleia 
Figueirense, membro do Conselho Geral do Ginásio e membro do 
Conselho Geral da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários da 
Figueira da Foz. 
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